

> Bourgogne-Franche-Comté : Michel Bouton, La Maladière, 71490 Saint-Vincent-Bragny. Tel. 03 82 13 02 25. E-mail : boutonmichel@orange.fr
 > Bourgogne-Franche-Comté : Florent Thiévenin, 12, impasse du Bois-Roux, 25410 Saint-Vit. Tel. 03 75 63 35 95. E-mail : fthievenin@ycycling.com

BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ > LA MICHEL-LAURENT

Cyclosport

Le champion mis à l'honneur

Bourbon-Lancy (Saône-et-Loire) – Le calendrier des cyclosportives en Bourgogne-Franche-Comté s'enrichit d'une nouvelle épreuve avec la Michel-Laurent qui aura lieu le 26 juin prochain. Elle comptera pour le Challenge Trophée Passion. Par M. Bouton

Bourbonnais cyclisme sport organisation est une association créée en 2018 avec à sa tête l'ancien président de la Romys (Roue d'or Mouline Yonneuse Averma). Constituée à ce jour d'une quinzaine de membres, on y trouve également Thierry Jacquet qui fut durant quelques années responsable de l'ERC Bourbon-Lancy. Aujourd'hui à la tête d'une société de véritables événements, il est présent sur de nombreuses épreuves nationales mais aussi hors de nos frontières. Déjà organisatrice de la classique Juniors reliant Bourbon-Lancy à Bourbon-l'Archambault, cette association partie de zéro, comme tient à le souligner son président, sera en charge la préparation de la Michel-Laurent, première cyclosportive en l'honneur du Bourguignon qui fut professionnel durant neuf saisons. Cette annonce a été officialisée en mairie de Bourbon-Lancy en présence d'Edith Gueugneau, première magistrat qui s'est montrée très satisfait de cette initiative : « C'est apporter la reconnaissance méritée à l'encontre de l'ancien champion local ». La cité thermale possède les infrastructures nécessaires offrant aussi un caractère accueillant avec notamment son magnifique plan d'eau situé non loin du casino. Afin de mener à bien cette épreuve où du côté des organisateurs on attend entre 300 et 500 participants, il faudra bien entendu bâti le budget nécessaire. De ce fait, la Région, le Département et la mairie de Bourbon seront sollicités en premier, la démarche se poursuivant avec des partenaires privés. Les anciens supporters de Michel Laurent auront l'occasion de rencontrer et d'échanger avec l'ancien vainqueur du Dauphiné 1980, un moment de retrouvailles avec à la clé vraisemblablement une



La présentation en mairie de Bourbon.



Une affiche déjà bien élaborée.

exposition consacrée à celui qui a également participé à neuf reprises à la Grande Boucle. Autour de cela, les produits régionaux seront comme il se doit mis en valeur. Même si juin 2021 semble encore bien lointain, les responsables se sont déjà mis au travail avec entre autres le repérage des parcours. Sur le plus long (143 km), la Michel-Laurent a choisi de prendre la direction du Morvan, du fait de la beauté de ses paysages, mais également en profitant du dénivelé qui permettra aux concurrents de s'offrir une belle petite bagarre sur des tracés sinuieux, en particulier vers la grimpée du mont Beuvray. Le second circuit (101 km) empruntera les routes reliant plusieurs communes autour de Bourbon-Lancy entre Saône-et-Loire et Nièvre, parsemées de moyennes difficultés et toujours au contact d'un beau panorama. Le comité d'organisation a aussi prévu une randonnée sans classement et ouverte à tous pour

que la fête soit belle, les départs et arrivées des différents tracés auront lieu en plein cœur de la cité thermale. Michel Laurent compte bien également sur la participation de quelques anciens équipiers tels Hubert Lirard, Antoine Gutierrez, Yves Hézard, de quoi se remémorer les tout débuts au plus haut niveau sous les couleurs Mikko-de Gribaldy, puis sous le maillot à damier de l'équipe Peugeot. Pour assurer la sécurité sur une épreuve de ce genre, les bénévoles seront mis à contribution, notamment au niveau des villages transis, en complément d'une équipe de motards présents tout au long des circuits. L'ambition est de mise du côté de l'équipe organisatrice mais réfléchie. Pour cette première, elle ne veut pas brûler les étapes et prévoit dans le temps d'apporter son aide à des œuvres caritatives et humanitaires. Tout cela reflète parfaitement l'esprit des personnes qui la compose. ☺